



Duo Luna-tic

KULTUR
PALETTE
THERWIL

zwei Powerfrauen machen "Erlebnisradio"

Judith Bach aus Berlin und Stéfanie Lang aus Genf trafen sich zum ersten Mal während der gemeinsamen Ausbildung an der Scuola Teatro Dimitri im Tessin. Seither tingeln die beiden als Duo Lunatic durch die Kleinkunstszene und begleiten sich als Claire aus Berlin und Olli aus Ostparis gegenseitig am, auf, im und über dem Klavier. In ihrem Programm "On Air" werden die beiden Frauen zu Radiomacherinnen. Mit einem billig ersteigerten Mikrophon machen sie die Bühne zum virtuellen Studio, und schon erklingt ein Radio, wie wir es noch nie gesehen und gehört haben. "Radio Luna-tic" ist ein Funksturm mit Megahertz und Mikrowellen - eine Radiostation voller Witz und Emotionen, wie es sich alle wünschen! Das Duo Luna-tic tritt mit seinem Programm "On Air" in Therwil auf,

am Freitag, 22. Juni 2018 um 20.00 Uhr in der Aula Känelmatt 1.

Der Eintritt beträgt Fr. 28.00 bzw. Fr. 18.00 für Jugendliche, Vorverkauf ab 9.6.2018 in der Dorf Drogerie Eichenberger in Therwil und via Internet www.kulturpalette.ch, sowie an der Abendkasse.

Die Mobiliar

EINE VERANSTALTUNG DER KULTUR-PALETTE THERWIL MIT UNTERSTÜTZUNG DURCH *Versicherungen & Vorsorge*